

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 12.12.2018

Fachdienst/Serviceeinheit: Fachbereichsleiter I
Bearbeiter/in: Herr Köpper

Betriebsausschuss 10.10.2018

AF 913/2018

öffentlich

Anfrage:

Herr H. Wiest (Anfrage)

Zum Budget Gebäudemanagement – Kosten für Hallenwarte - und gesamte Unterhaltungskosten für die Salzland-Sporthalle – wie erfolgt die Berechnung an den Landkreis? Die Stadt müsste ja 50 % der Kosten vom Landkreis erstattet bekommen.

Beantwortung:

Zur Nutzung der Salzland-Sporthalle ist zwischen der Stadt und dem Salzlandkreis ein Vertrag abgeschlossen worden. Hier ist geregelt, dass der Landkreis ein Grundentgelt in Höhe von 19,90 € und eine Betriebskostenvorauszahlung von 7,15 € je Stunde und Feld entrichtet.

Der Landkreis nutzt durch die Gemeinschaftsschule „Hermann Kasten“ und die Förderschule „J. H. Pestalozzi“ je ein Feld schultäglich von 07:00 Uhr bis 15:00 Uhr mit Ausnahme der Schulferien.

Insofern trägt die Stadt die Kosten für das Feld, welches durch die Grundschule genutzt wird sowie die Kosten, welche auf die Vereinsnutzung entfallen (abzüglich der Betriebskostenbeteiligung). Überschläglich dürften dies, bezogen auf die jeweiligen Nutzungszeiten mehr als 50 % sein. Genaue Angaben sind u. a. wegen des Nutzerverhaltens erst nach einem Betriebsjahr möglich.

Sven Wagner
Oberbürgermeister